

地域おこし協力隊

活動報告



さとう りきまる
佐藤 力丸

農業支援員
2024年4月着任

今年度もさまざまな農家さんのもとで研修させていた
だき、主に水稻の栽培をメ
インに携わさせていただき
ました。その他、スイート
コーン、玉ねぎ、アスパラ、
カノコソウ、大豆など野菜
や畑作物にも触れることが
でき、大変良い経験になり
ました。

また、周りの方々のご指導
もありながらですが、スイ
トコーンの種まきから出荷
まで一から任せていただい
たことがとても印象に残り
ました。結果として思う
ような収量は得られません
でしたが、自分で考え失敗
できたことは今後の財産に
なったと思います。

目標！

今年度で協力隊2年目になりますが、1年目よりも、農家を志す上で地に足ついた感覚は得られたものの、まだまだ未熟であることをより一層痛感しています。3年目については、なんとかがいて就農にたどり着くことが目標ですが、何より自分に関わってくださった人との縁を大切にし、自分に割いてくださった時間や恩を無駄にしないよう行動していきます。

そして、4年目から自立できるよう、水稻の種まきから出荷まで一通り行える自信をつけることも目標に頑張りたいです。



「こんな感じ
してきました！」

一年目に引き続き、市外の方からの移住相談に対応するほか、大阪府で開催された「北海道移住交流フェア」に参加し、セミナーや個別相談で名寄の魅力をお話してきました。他にも、名寄に移住してこられた方にインタビューを行い、広報紙に掲載したり、移住者交流会「ナヨロウタリ」を企画・開催し、移住者と地元の方がつながるような場を作りました。ナヨロウタリでは、徐々に参加者も増え、少しずつ名寄の移住者の輪が広がっているように感じます。インスタグラムでは、私の目線で見る名寄の景色を写真ベースで発信していました。



ご挨拶

任期満了には少し早いですが、一身上の都合により12月末で退任いたしました。これまでたくさんの応援や温かい言葉をいただき、感謝の気持ちで胸がいっぱいです。いただいた期待を返しきることはできませんでしたが、名寄での日々は初めてのことばかりで、挑戦の日々でした。ここで得た経験や思い出を胸に、これからもまい進していきたいと思います。



ひがしぐち
東口 明香里

移住・定住コーディネーター
2024年4月着任